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会場 大阪府立岬高等学校　会議室

議題等(次第順）
１．【はじめに】
　　①学校長挨拶
　　②学校運営協議会参加者名簿
２．【連絡及び報告】
　　①令和４年度第１回授業アンケートの結果について
　　②多様な教育実践校にむけての進捗について
　　③各部署の事業報告の確認について
３．【協議事項】
　　①令和５年度使用教科書の選定について
　　②スクールミッション案について

協議内容・承認事項等（意見の概要）
・「豊かな地域資源の活用については、立地地域（岬町）の視点にとどまることなく、広域の視野で郊外の姿・文化
と都会の姿・文化（和歌山市は近い）を活用するような意識を持てば、生徒はもとより、教諭、事務方の職員も新鮮
な実践になるかと思います。
・拝啓、代行措置の用紙に記入しましたので、封入いたします。ご査収ください。塵労も多いかと存じますが、面白
い教育活動ができますよう奮闘ください。アドバイスではありませんが。先日、初任者の阿部さんと話す機会があり
ました。若い先生方（年寄りも排除はしません）と平場で議論できれば面白いだろうなと思います。例えば、スクー
ル・ミッションにある「やさしさ」とは何か、なんてテーマで。
・中途退学者の防止の取り組みは、本当に大切な事であります。生徒、個々の生活環境も違って大変と思います
が、頑張って下さい。

次回の会議日程

令和５年１月２６日（木）

傍聴者 なし

協議資料
①令和５年度使用教科書の選定について
②スクールミッション案

備考

出席者(学校） 中村公一 校長　、　小幡和子 事務長　、　中原浩育 教頭　、　橋本公貴 教頭

第２回　学校運営協議会　議事録

府立　岬高等　学校

中村　公一

開催日時 令和４年１０月５日（水）

開催場所 書面開催

出席者(委員）
保井太郎 会長　、　島﨑英夫 副会長　、　信田清志 委員

尾保手崇 委員　、　田中繁樹 委員　 、　齋藤　緑 委員


